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今年の新成人376人（１月12日進修館で）

……
　 ……
　 ……
……
……

「特定秘密保護法」の撤廃を求める意見書可決
町政をただす  一般質問に13人が登壇
議会だよりアンケート調査結果／各常任委員会の視察レポート

議会懇談会の声・新成人からひとこと・各議員の態度
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議会についての詳しい内容は、宮代町のホームページでも見られます。
http://www.town.miyashiro.saitama.jp

　 議案に対する各議員の賛否

　　　　会　派　

　議　案

政策会議みやしろ 誠和会 公明党 日　本共産党
５人 ４人 ２人 ２人

小
河
原
　
正

加
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好
子

飯
山
　
直
一

石
井
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一

金
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合
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村
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徳

⻆
野
由
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関
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秀

丸
藤
　
栄
一

山
下
　
秋
夫

町長及び副町長の給与の特例に
関する条例 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

教育委員会教育長の給与の特例
に関する条例 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

特別職職員の報酬及び費用弁償
に関する条例の一部を改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

社会教育委員設置条例及び公民館
設置及び管理条例の一部を改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

住居表示に関する条例の一部を
改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

水道事業給水条例の一部を改正 ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ●

水道分担金徴収条例の一部を改
正 ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ●

下水道条例の一部を改正 ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ●

農業集落排水処理施設条例の一
部を改正 ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ●

農業集落排水事業の受益者分担
金に関する条例の一部を改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

災害派遣手当等の支給に関する
条例の一部を改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

指定管理者の指定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

公平委員会の委員の選任につき
同意を求める ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

公平委員会の委員の選任につき
同意を求める ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

教育委員会の委員の任命につき
同意を求める ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成25年度一般会計補正予算
（第３号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成25年度国民健康保険特別会
計補正予算（第３号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成25年度介護保険特別会計補
正予算（第３号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成25年度農業集落排水事業特
別会計補正予算（第３号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成25年度水道事業会計補正予
算（第２号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

特定秘密保護法の撤廃を求める
意見書 ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ○ ○

消費税増税の中止を求める意見
書提出に関する請願書 ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ○

○ 賛成
● 反対
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な
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議会懇談会の声
　昨年11月10日「町民と議員との懇談会」を開催しました。
　当日は16人の参加をいただき、１問１答による質疑応答
で有意義な意見交換を行うことができました。

主な質問
○ 東武動物公園駅西口駅前広場は3500㎡で十分なのか。
○ 駅前広場に公共施設（交番や公衆トイレ）は設置される
のか。

○議会基本条例にそって、仕事をするつもりがあるのか。
○ 公共下水道工事負担金（受益者負担金）の未納はどのよ
うな結末になったのか。

○ 10月６日の選挙投票率が最低だったが、低投票率の対策
はあるのか。

○ 「農のあるまちづくり」について、どのように認識して
いるか。

○ 「六花」の上半期決算で、1500万円のマイナスが発生し
ているが、改善方法、対策はあるのか。

▼
宮
代
町
に
と
っ
て
５
代
目

町
長
が
誕
生
し
、
榎
本
町
政

の
も
と
で
の
初
議
会
だ
よ
り

と
な
り
ま
し
た
。
今
年
は
、

町
の
方
向
性
が
さ
ら
に
問
わ

れ
る
年
に
な
り
そ
う
で
す
。

▼
議
会
だ
よ
り
の
ア
ン
ケ
ー

ト
結
果
を
掲
載
し
ま
し
た
。

記
事
の
内
容
や
情
報
の
充
実

を
探
り
な
が
ら
、
今
後
と
も
、

町
民
の
皆
様
と
と
も
に
歩
む

議
会
だ
よ
り
に
注
力
し
て
ま

い
り
ま
す
。

次回は２月25日㈫開会予定です

議会を傍聴しませんか

議会や町に対する意見、要望
○ 意見、質問はそれなりにあったが、町民の参加が少なく感じら
れた。

○議員はもう少し、発言すべき。
○ 政策を樹立し、行政をして、正確に推進させるようにすべきで
ある。

○議会懇談会は、定例会ごとに開催を希望する。
○ 出席者が少なく、懇談会の日程を決める場合は町全体の行事を
把握し、日程を決めた方が良い。

○ その時点で、最も重要と思われる事項について、町民の意見を
聴くこと。

○自由討論が望ましい。
○ 町民の意見を広く聴けるよう、また質問に的確に回答できるよ
う事前の質問の受付をしてほしい。

○ 町と議会の情報の共有、議
員の人々がもっと積極的な
行動をしてもらいたい。

○ 議員は選挙以外の時も町民
と接触し、町民の意見を聴
くこと。

　

今
年
の
新
成
人
は
３
７
６
人
で
す
。
１
月
12
日
に
行
わ
れ
た

成
人
式
の
実
行
委
員
長
か
ら
寄
稿
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

新
成
人
か
ら

ひ
と
こ
と

井上　樹
いつき

さん
（川端）


